



『創立50周年の節目を迎えて』

初冬の候、保護者・地域の皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。平素より本校の教育活動にご理解とご支援を賜り、誠にありがとうございます。

今年度は、本校創立50周年の節目の年として、さまざまな記念事業を実施してまいりました。7月には、プロの演奏家によるオーケストラ巡回公演を実施し、生徒たちは迫力ある音楽に触れ、豊かな感性を育む機会となりました。また、創立50周年を記念して、体育祭や合唱コンクールで使用するトロフィー等を寄贈していただき、行事に一層の華を添えていただきました。

そして先日の「創立50周年 三中フェスティバル」では、多くの保護者・地域の皆様にご参加いただき、ステージ発表では部活動の成果や有志の生徒による発表を自信をもって披露することができました。また、クリーンウォークでは生徒とともに地域の清掃活動にもご協力いただき、重ねて御礼申し上げます。温かいご声援とご支援により、生徒たちにとって大変励みとなる一日となりました。

今年度をとおして、創立50周年に触れる多くの機会を設けることができ、生徒一人ひとりが自分の学校に誇りをもち、地域とともに歩んできた歴史の重みを実感することができました。これも、記念事業の準備・運営にご尽力いただいたPTA役員の皆様をはじめ、支えてくださったすべての皆様のおかげと深く感謝申し上げます。創立50周年を新たな出発点として、今後も生徒の健やかな成長を第一に、地域とともに歩む学校づくりを進めてまいります。引き続き、本校の教育活動へのご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

教頭 板野 雄二郎



演劇部の発表

吹奏楽部の発表

美術部作成の創立50周年横断幕

【学校診断アンケート】

別紙にてお知らせいたしましたとおり、今年度も保護者の皆様を対象に「学校診断アンケート」を実施いたします。本アンケートは、本校の教育活動や学校運営に対するご意見を伺い、今後の学校改善に役立てることを目的としております。ご回答いただきました内容は、学校運営を検討する際の貴重な資料として活用させていただきます。右の二次元コードよりご回答ください。
お忙しいところ恐縮ですが、12月24日(水)までにご協力いただけますと幸いです。
※こちらのURLからもご回答できます。

<https://docs.google.com/forms/d/1j6ikiMZtgoSyRWFvGev5IQrgKY8gxFfvafitqAGPGvg/edit>

日	曜	12月の予定	給食		給食
1	月	摂津市歳末特別警戒隊発隊式	○	17 水	2年生スポーツ大会 期末懇談①
2	火		○	18 木	期末懇談②
3	水		○	19 金	期末懇談③
4	木	人権講演会(5,6限)	○	20 土	
5	金		○	21 日	
6	土			22 月	1年生スポーツ大会 期末懇談④
7	日			23 火	3年生スポーツ大会 つながり集会 期末懇談⑤(1年のみ)
8	月	後期第4回生徒会委員会	○	24 水	大掃除 終業式
9	火		○	25 木	
10	水	45分授業	○	26 金	
11	木	45分授業	○	27 土	
12	金		○	28 日	
13	土			29 月	
14	日			30 火	
15	月	後期第5回生徒会委員会	○	31 水	
16	火		○		

1月の予定

1/8 始業式	1/13 3年短縮	1/23 私立出願
1/9 3年第4回実力テスト①	1/14 3年給食開始	1/28 乗り入れスクール
1/9 3年短縮	1/14 1,2年大阪府チャレンジテスト	1/28~30 3年学年末テスト(3年給食なし)
1/9 給食開始(1,2年のみ)	1/15 朝礼	1/30 全学年給食なし
1/13 3年第4回実力テスト②	1/19 後期第6回生徒会委員会	

摂津市中学校給食リクエスト料理

【優秀賞 3作品】→※1,2月の給食で提供されます。乞うご期待!

- ・1年生 Y. Aさん 「ダウード・バシャ風肉団子」 (1月27日の献立)
- ・1年生 U. Yさん 「洋風まろやか豚汁」 (2月5日の献立)
- ・1年生 K. Mさん 「ドリア風ケチャップライス」 (2月2日の献立)

【佳作 3作品】

- ・1年生 T. Yさん 「ビタミン満点カボチャスープ」
- ・1年生 A. Rさん 「まぐろのあまからソースあえ」
- ・1年生 O. Hさん 「鳥飼なすとピーマンのみそ炒め」



《学年の様子》

【1年生】学年目標 伝えあい・認めあい・高めあい ~あいのある学年へ~

キャリア・進路学習を行いました（11月6～17日）総合学習の取り組みとして、自分の興味のある職業について調べたり、中学校卒業後の進路を考える時間をとりました。職業を決める時には何を優先して決めたいか「ダイヤモンドランク」を作ったり、どの仕事が適しているかを調べました。

進路学習では、中学校を卒業したあとの進路について、今から出来ることは何かを考えました。

4月のオリエンテーションで話をした「1年生の努力が自分の進路につながる」という内容が2学期の今、少し具体的に考えることができたようです。

自分のやりたいこと、得意なことは何でしょうか。自分の夢を実現するために今からできる準備をして進路を切り拓いてください。



進路学習～感想より～

- 今日の授業で、1年生の点数から高校入試に関わっているんだと思いました。なので、「1年生だから」とかではなく、しっかりと勉強して授業でノートとかを書いて、提出物もだそうと思いました。3年生になったときに、「1年生の時にしておけばよかった」と後悔しないように日ごろから頑張ろうと思いました。
- 今日の授業で、高校に入るためのしくみがわかりました。自分は今まで中1だし、まだ、大丈夫と少し思っていました。これからは、中1の残りの時間を大切に勉強や部活に使っていこうと思いました。



【2年生】学年目標 安心・関心・中心 ~「しん」がある学年へ~

行事続きの10月が終わり、日常が戻ってきました。合唱コンクールではクラス全員で協力して練習していた姿が印象的で、クラスが一つになったような気がしました。その変化は日常の授業の雰囲気にも変化が出てきます。自分たちで過ごしやすい雰囲気を作り出そうとする瞬間も増えてきたように感じます。

総合的な学習の時間では、人権学習を行いました一人一人の違いを尊重するために、『自分の持ち味』について考えました。「たくさん友だちがいる」「サッカーが好き」「野菜が苦手」など、自分を構成する要素を自分で考えて書きました。その後授業の最後にクラスメイトの『自分の持ち味』を見て回り、共有する時間を設けました。知らなかった一面や、意外な一面なども見え、とても暖かな雰囲気に包まれていました。中学校生活折り返しの時期になりました。期末テストも終わり、自分の進路について考えている人も少しずつ増えてきたのではないでしょうか？自分のやりたいことや、目指したいものなどを少しずつでいいので見つけられるといいですね。三者懇談もありますので、保護者の方や担任の先生と相談してみてください。2025年も残りわずかとなりました。寒さも厳しくなってきましたので体調の方にも気を付けながら、12月も頑張ってほしいと思います。



【3年生】学年目標 あたたかい・挑戦・笑顔

11月4日に行われた学年合唱コンクール。大きな行事に向けて、各クラス朝練習、昼練習、放課後練習と、意欲的に取り組んでいました。思いのすれ違いで悩むこともありましたが、最後はどのクラスも一丸となって素晴らしい合唱を聞かせてくれました。

実力テスト、期末テストが終わり、間もなく最終的な進路選択に向けた懇談が始まろうとしています。自分の希望の進路に向けて、日々の学習により一層力を入れて過ごしてください。苦しいのはあなただけじゃない、仲間と支え合い、共に頑張りましょう。先生たちも精一杯サポートします。

保護者の皆様、平素からご理解ご協力を賜り、誠にありがとうございます。合唱コンクール、その後の進路説明会と併せて、ご多忙の中、多数のご参加ありがとうございました。

お子様の中学校生活もラストスパート。進路選択に際して様々なご家庭からのご協力をいただくことがあります。お便りなどご確認のほどお願いいたします。

本年も大変お世話になりました。来年もよろしくお願ひいたします。良いお年をお迎えください。



【生徒会の取り組み】

11月8日、大阪府議会議場において、大阪府全域の中学校から各市町村代表校が集まり、中学生生徒会サミットが行われました。「生徒が創るめっちゃ居心地 e!スクール」というテーマをもとに、これからの中学校をどう創っていくのかを、各学校で議論しました。どの中学も積極的にどんどん意見を交換し、会場全体がさながら国会中継のような盛り上がりを見せしていました。第三中学校からも2人の執行部員が参加し、サミット開会の言葉を全体を代表して宣言するなど、堂々とした姿で責任を全うしてくれました。今後、ここで得た知識や情報を三中の発展に役立ててくれるものと思います。

